
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    ２月 26日（金）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

下水道施設が、コリーナ・ハッピーハイランドが追加されたが、つながった時には、

他と同様に受益者負担金を徴収しましょう。大切なことです。都市計画税をずっと

払っている所をまず接続可能にすることです。 

ご意見ありがとうございます。 

関係当局へご意見をお伝えします。 

２ 

この不安定な時期に質問者が 1 人もいないのは不思議。少なくとも 15 人の議員の

うち、半分以上は市に聞きたいことや要望したいことがあると思うのですが何も考

えていないのでしょうか。 

今定例会の議会運営については、緊急事態宣言下の１月に開催した議会

運営委員会において、そうした状況に鑑み、一般質問を実施しない方針

に決定いたしました。 

矢板市議会では、安心安全な議会運営のため、感染症対策に取り組んで

います。状況に応じて、今後も同様の措置を取る可能性もありますが、

ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

また、市民の皆様には、矢板市議会の情報を十分にお伝えできるように

取り組んでまいります。 

 

2021 年 2 月 28 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 石 井 侑 男 


